Liebe Kolleginnen und Kollegen, lieber Mitglieder der DGF,

der 12.05.2020 ist dieses Jahr ein ganz besonderer Tag. Zum einen ist es der Internationale Tag der Pflegenden und außerdem fällt der Aktionstag auf den 200. Jahrestag der Geburt von Florence Nightingale – der Begründerin der Krankenpflege.

Auch wir möchten diesen Tag nutzen, um Ihnen unseren Dank auszusprechen, für Ihre tägliche Arbeit die Sie leisten – ganz besonders in der aktuell von der Corona-Pandemie geprägten Zeit. Danke, dass Sie sich tagein und tagaus für die uns anvertrauten Menschen engagieren und einsetzen. Ob auf der Intensivstation, im OP, in der Anästhesie oder Rettungsstelle, in der Lehre oder im Management – Pflege ist genauso vielfältig wie die Menschen und die Fachbereiche.

Danke auch für Ihre Treue und Mitgliedschaft in der DGF. Dadurch leisten Sie einen wichtigen Beitrag für die berufspolitische Arbeit und für die Professionalisierung der Pflege.

Für den Vorstand der DGF